



Chilenos y el aborto más allá de las tres causales

Entre otros temas, la encuesta B&W de mayo consultó por el proyecto que busca despenalizar el aborto más allá de las tres causales. El 55% estuvo de acuerdo con lo anterior, proporción que aumenta entre mujeres, GSE más bajos y a menor edad. Además, 64% respondió que está bien que se discuta a menos de un año de que termine la administración de Gabriel Boric.

¿Está Ud. de acuerdo con la despenalización del aborto más allá de las tres causales?



Fuente: Estudio Aborto, Estado, y Actualidad. Mayo 2025. Black&White